

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, danke für Ihre Anregungen!

Als Ihr SPD-Kandidat für die Neusser Innenstadt und das Hammfeld hatte ich Sie u.a. zu verschiedenen Veranstaltungen eingeladen. Die Resonanz darauf war erfreulich groß. Beim Bürger-Dialog im Vogthaus wurden einige Themen angesprochen, die ihren Weg ins SPD-Wahlprogramm finden werden. Die Wahlkreisbegehungen haben einige Problemstellen aufgezeigt und die Sprechstunden konnten bei konkreten Problemen helfen. Für alle Anregungen möchte ich mich bei Ihnen bedanken. Erste Ergebnisse können Sie den nachfolgenden Artikeln entnehmen.

Anwohnerparken in der Innenstadt wird einfacher



Parken ist für Anwohner in der Innenstadt ein großes Problem. Deshalb habe ich angeregt, dass der SPD-Sprecher für Verkehrspolitik mit mir zusammen dieses Thema im Amt für Verkehrslenkung anspricht. Es konnten einige Verbesserungen erreicht werden. Der Planungsausschuss wurde bereits darüber informiert. So sollen kurzfristig alle Ladezonen überprüft und angepasst werden. Eine Möglichkeit ist die Anpassung an die Ladenöffnungszeiten, sodass einige Parkplätze auch samstags von Anwohnern genutzt werden können.

Nach Düsseldorf mit der Bahn bald nur noch mit Preisstufe A-Ticket



Für eine Fahrt mit der Linie 709 von Neuss nach Düsseldorf mussten bisher Fahrscheine der Preisstufe B gelöst werden. Auf meine Initiative hin hat sich der Rat jetzt gegen die Wabe 521 für den ÖPNV ausgesprochen. Damit würde ein Ticket der Preisstufe A genügen. Für die Umsetzung ist der VRR zuständig. Der VRR rechnet mit einer Mindereinnahme von mindestens 1,5 Millionen Euro, die von der Stadt Neuss zu tragen wären. Die SPD-Fraktion erwartet vom Bürgermeister einen entsprechenden Finanzierungsvorschlag.

Mehr Sauberkeit rund um den Hauptbahnhof



Auf meine Initiative hin wurde ein SPD-Antrag beschlossen, der die Erarbeitung eines Konzeptes zur Beseitigung von Schrottfahrrädern vorsieht. Die Stadt Neuss hat im Dezember ein entsprechendes Konzept erarbeitet und mit der Umsetzung angefangen. Dazu wurden versuchsweise etwa 20 Fahrräder mit einem Hinweis zur Beseitigung versehen, deren Fahrtüchtigkeit nicht mehr gegeben ist. Die endgültige Beseitigung soll Ende Januar 2014 erfolgen. Ich werde mich weiter dafür einsetzen, diese Aktionen regelmäßig durchführen und auch ausweiten zu lassen.

Ihr Ansprechpartner



Michael Ziege

Handy: 01 72 / 27 86 106
michael.ziege@spdneuss.de
www.michael-ziege.de

Nächste Sprechstunden:
Donnerstag, 23. Jan. 2014, ab 17 Uhr
SPD-Büro, Oberstr. 23

Freitag, 24. Jan. 2014, ab 17 Uhr
Treff 3, Görlitzer Str. 3

Mehr Verkehrssicherheit rund ums Rheinpark-Center



Auf Grund der vielen Anregungen von Besuchern meiner Sprechstunde sowie als Folge des Möbelhaus-Neubaus habe ich in einem Gespräch mit dem Planungsdezernenten Christoph Hölters Verbesserungen für den gesamten Bereich Rheinpark-Center angeregt. Dazu gehören zweispurige Abbiegemöglichkeiten, stärkere Trennungen von Fahrstreifen und die Modernisierung der ÖPNV-Haltepunkte rund ums Center. Dafür hat der Bürgermeister den Einsatz eines Verkehrsmanagers versprochen.